

HIER ENTSTEHT EIN KINDERHAUS
ZUR BESSEREN VEREINBARKEIT
VON FAMILIE UND BERUF.
MIT UNTERSTÜTZUNG DER BÜRGERSTIFTUNG

SCHON GEWUSST?

20 Jahre
Bürgerstiftung Vreden
Bürger für Bürger

Die Bürgerstiftung Vreden wird 20 Jahre alt! Bis zu unserem Jubiläumsfest am 14. Juli 2024 möchten wir die Projekte und Tätigkeiten der Stiftung den Mitbürgerinnen und Mitbürgern unserer geliebten Heimatstadt Vreden wöchentlich ein wenig näher bringen.

Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Die Idee für das Kinderhaus Rasselbande an der Winterswyker Straße entstand in enger Zusammenarbeit mit der Vredener Wirtschaft. Der Wunsch einer Vereinbarkeit von Familie und Beruf wurde immer deutlicher spürbar.

Ziel der Zusammenarbeit war es, jungen Familien eine möglichst flexible Betreuung anbieten zu können. Gemeinsam mit einer neuen Trägerschaft, dem Jugendamt, der Wirtschaft und der Bürgerstiftung Vreden ist somit ein neues Angebot entwickelt worden. Die Umsetzung wurde ermöglicht durch den Ankauf eines Grundstückes durch die

Bürgerstiftung. Mit einem Erbbaurechtsvertrag an eine Vredener Investorengruppe konnte daraufhin das Kinderhaus gebaut und 2014 eröffnet werden. Die Stiftung spendete zudem 5.000 Euro für die Außenanlagen. Im Jahr 2023 erfolgte eine Erweiterung.

Mehr Infos:



Geschäftsstelle: Wassermühlenstraße 23, 48691 Vreden

Telefon: 0 25 64 / 950 89 27

Mail: info@buergerstiftung-vreden.de